

新年のご挨拶

新年、おめでとうございます。

地域の皆様には清々しい新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

さて、昨年は、地域の安全・安心を確保するために、署員が心を一つにして治安の維持に努めてまいりました。

また、関係機関・団体、そして皆様との協働による防犯パトロール活動や通学路における子どもたちの見守り活動なども積極的に推進してきたところです。

その結果、

- 刑法犯認知件数の減少
- 交通事故の発生件数の減少（飲酒事故発生なし）

するなど、一定の成果をみることができました。

これもひとえに、関係各位の警察活動に対する深いご理解と温かいご支援・ご協力の賜物だと考えております。ここに改めて感謝を申し上げます。

しかしながら、一方で、

- ニセ電話詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺被害の増加
- 性犯罪の増加

など、未だ解決すべき治安課題も山積みしております。

このような情勢の中、飯塚警察署といたしましては、本年も「安全安心なまち実現のため」署員が一致団結し各種警察活動に取り組んでまいりますので、皆様のより一層のお力添えを賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和7年1月1日

木原 明德